

11.04.2019

Pressemeldung

Landeselternbeirat begrüßt **das Engagement der Schülerinnen und Schüler** **gegen den Klimawandel**

Der rheinland-pfälzische Landeselternbeirat ist beeindruckt vom weltweiten politischen Engagement von Schülerinnen und Schülern für einen besseren Klimaschutz. „Es ist ein Erfolg der Fridays-for-Future Kundgebungen, dass auch Politikerinnen und Politiker das Thema Energiewende wieder aufgreifen“, räumt Landeselternsprecher Dr. Thorsten Ralle im Austausch mit der Landesschüler*innenvertretung ein. Zur Aufmerksamkeit auf internationaler Ebene habe sicher auch die Tatsache beigetragen, dass die Demonstrationen so kontinuierlich und während der Schulzeit stattgefunden hätten. Klar ist aber auch, das Motto der Bewegung „Wir streiken, bis Ihr handelt“ treibt der Elternvertretung Sorgenfalten auf die Stirn. „Seit Jahren setzen wir uns gegen Unterrichtsausfall ein“, so Ralle, „da tun wir uns bei aller Sympathie für das Engagement der Schülerinnen und Schüler gegen den Klimawandel mit häufigem Fernbleiben vom Unterricht sehr schwer.“ Aus Sicht des Landeselternbeirats könnte die Verlegung der Kundgebungen für den Klimaschutz in die unterrichtsfreie Zeit die Ernsthaftigkeit der Bewegung unterstreichen und zu einer Versöhnung zwischen dem elterlichen Bildungsanspruch und dem Engagement der Schülerinnen und Schüler für das Klima beitragen.

Der LandesElternBeirat Rheinland-Pfalz ist die Elternvertretung auf Landesebene und repräsentiert über 700.000 Eltern. Er setzt sich aus 29 gewählten Schulelternbeiratsmitgliedern aller Schularten zusammen und engagiert sich für die Qualitätssicherung der schulischen Bildung und Ausbildung. Der LandesElternBeirat unterhält eine Geschäftsstelle, deren hauptamtliche Mitarbeiterinnen neben den ehrenamtlichen Mitgliedern als Ansprechpartner für die Eltern im Land zur Verfügung stehen. Auf der Homepage www.leb.bildung-rp.de finden Eltern viele Informationen zum Thema Schule und Elternarbeit.